

Les appréciations des juments et poulains 2022 se sont déroulées les 26 et 27 septembre dans d'excellentes conditions, malgré une météo quelque peu capricieuse.

La première matinée a débuté par une appréciation à Chevenez, puis à Cortébert. Nous avons pris ensuite la direction de Tramelan où nous avons découvert de magnifiques nouvelles installations. La journée s'est terminée à l'Elevage du Soufflet aux Vieux-Prés.

Après une semi-traversée de la Suisse, la seconde journée a débuté à Riken AG puis nous nous sommes rendus dans le canton de Thurgovie à Bettwiesen pour finalement revenir en terre romande à Romont FR.

Nous avons pu constater le réel intérêt des éleveurs et nouveaux éleveurs à présenter leurs poulains, présentation qui n'est pas obligatoire pour obtenir le certificat d'origine. Les éleveurs et le public apprécient les commentaires qui sont transmis et expliqués parallèlement aux notes.

Au total 45 poulains ont été présentés sur les différentes places et 24 juments ont été appréciées pour la première fois, dont 18 ont obtenu le label « Star ».

Une fois encore, nous avons eu la chance de bénéficier de jugements très constructifs grâce à la mise à disposition de deux juges compétents par le Studbook Selle Français à qui nous adressons nos sincères remerciements. Le jugement se fait totalement « à l'aveugle », les juges ne connaissant ni l'ascendance ni le propriétaire de l'équidé présenté.

Nous avons pu faire connaissance avec M. Yves GAY, également vétérinaire, qui jugeait pour la première fois en Suisse et avons pu relever ses nombreuses compétences.

La Fédération Cheval Suisse remercie également chaleureusement les éleveurs pour l'accueil et la mise à disposition des places d'appréciation.

Félicitations à tous ces éleveurs !

Alain Menétrey - responsable élevage